

# 1 年学年だより

令和 5 年度 第 5 号 野々市市立布水中学校  
令和 5 年 5 月 2 5 日 (木) 発行

## ～中学校入学後 1 か月半が経過して～

布水中学校に入学後、約 1 か月半が過ぎました。入学当初は緊張感もあり、各クラスおとなしい雰囲気でしたが、徐々に友人どうしでの会話も増え、各クラス活気に満ち溢れているこの頃であります。昨日は生徒総会が体育館で実施され、各委員会や各学年のリーダーから今後の活動報告がありました。1 年生の集会での聞く態度は立派で積極的な質問や意見も発表されました。また、本日 1 学期中間テストが終了しました。中学生になって初めての定期テストでした。日頃の努力の成果が十分に発揮できたかは個人によって違いますが、一日一日の小さな努力の積み重ねが大きな成果として実を結ぶことを今後も伝えていきたいと思えます。なお、テスト期間中に停止していた毎日の自学ノートは本日から再開しますので、ご家庭でもご指導のほどよろしくお願いたします。

※生徒総会での様子



さて、本日、中間テスト後に学年集会を開きました。1 年全生徒に下記のような内容を伝えましたので、保護者の皆様にもお知らせいたします。特に②につきましてはご家庭でもご指導していただければと思います。

### ①下校時に持ち帰るべきものについて

かばんの軽量化を図るため、当日家庭学習で使用する教科のものを各自が判断して持ち帰り、その他の教科のものは学校に置いていってもよい。

### ②SNS でのトラブル防止について

- ・ラインやインスタグラムなどの SNS を使ってインターネット上で他人の誹謗中傷をすることはないように
- ・ SNS を使って個人情報特定できるようなものを載せたり、拡散したりしないように。  
※ SNS の使い方を誤ると犯罪につながったり、犯罪に巻き込まれる危険性があります。